

# 命の大切さ学習教室に参加して

熊谷雄字也くんのお母さんに宛てた手紙です。

平成 17 年 11 月 28 日、当時小学1年生の雄字也くんは、下校途中に  
乗用車にはねられ意識不明の重体となり、翌 29 日に亡くなりました。



私は、話を聞く前に、何回も雄字也くんの言  
明の書かれた物を見ました。そして、雄字也くんのお母  
さんの話を聞いて、自分だったらと考えたら、いたくて  
こわかったんだと思います。私は、事ここにあったこと  
がないし、そういう話もあまりくわしくは聞いたこと  
がありません。だから、少し聞いたしゅん間、泣きそ  
うになりました。事ここにあうと、とてもいたからたりこわか  
たりします。事ここを見た人もこわいと思います。雄字  
也くんのお母さんの話を聞いて、命はすぐにはなく  
ならないと思っていたけど、命は「車にぶつかった  
だけでなくなる。」これからは、事ここにもつきをつけて  
歩いたりしたいと思います。そして、事ここをどん  
どん入らしていきたいと思います。

学校名

中仙

小学校

名前 (名前を出さない方は、書かないでください。)

高橋 夏音



# 命の大切さ学習教室に参加して

熊谷雄宇也くんのお母さんに宛てた手紙です。

平成 17 年 11 月 28 日、当時小学1年生の雄宇也くんは、下校途中に  
乗用車にはねられ意識不明の重体となり、翌 29 日に亡くなりました。



先週は命の大切さについて教えてくれてありがとうございま  
した。

そこでわたしは事件や交通事故をおこさないようにしたいと、改  
めて思いました。人の命はすぐになくなること、人の命はなくなっ  
たらもどってこないことも改ためて思いました。会いたいと思、ても  
会えないことは、関係する人たちにとって、とても辛いことだ  
ったんだと思いました。もし自分が雄宇也くんみたいにせくなっ  
たら、家族が悲しむこと、家族がせくな、たら自分が悲しむこ  
とやそのために生きている時間を大切にして生きていらないとい  
けないことをいつも心の中に入れておきたいです。本当だったら、  
今ここにいるはずの子もたくさんいるんだと話を聞いて思  
いました。みんなが命の大切さを分かってくれるように、事件や交通事  
故がおきないように、これからも、この活動をつづけてほしい  
です。

学校名

中仙

小学校

名前 (名前を出さない方は、書かないでください。)





# 命の大切さ学習教室に参加して



熊谷雄宇也くんのお母さんに宛てた手紙です。

平成 17 年 11 月 28 日、当時小学1年生の雄宇也くんは、下校途中に  
乗用車にはねられ意識不明の重体となり、翌 29 日に亡くなりました。



私は、熊谷さんのお話を聞いて、自分がその話してくれたことを  
経験したわけではないけれど、とても辛くなりました。

話を聞いただけの私でも、辛くなったので、熊谷さんは、もっと辛くて、悲し  
かったと思います。私も、自分の家族が亡くなってしまったり、と想像するだけで  
こわくなります。熊谷さんが言っていた、「この世界から、交通事故を無くす」と  
いうのは、できないことでは無いと、私も思います。みんなが気を付けることで、  
交通事故というのは、無くせるはずなんです。私は、熊谷さんの講演のおかげ  
で、交通事故に気を付けることの大切さに気付くことができました。なので、  
これからも、私たちに教えてくれたように、他の学校の人達にも、命の大切  
さを伝えていってほしいと思います。

雄宇也くんのことを話すのは、大変だし辛いと思います。無理をせ  
ず、できる限りで良いので、続けていくことで、事故は少なくなると思います。  
私たちも応援しています。これからも、無理はしない程度にかんばってくだ  
さい。

学校名

中仙

小学校

名前

(名前を出さない方は、書かないでください。)



# 命の大切さ学習教室に参加して

熊谷雄宇也くんのお母さんに宛てた手紙です。

平成 17 年 11 月 28 日、当時小学1年生の雄宇也くんは、下校途中に  
乗用車にはねられ意識不明の重体となり、翌 29 日に亡くなりました。



熊谷 雄宇也くんのお母さんのお話を聞いて、私は雄宇也くんのお母  
さんの気持ちのつらさや悲しさ、苦しさがとても分かりました。私もしい族にな  
たりしたらという事を想像したら、考えるだけでむねが苦しくなり、雄宇也くん  
のお母さんと同じ気持ちになりました。私が一番印象に残った言葉は、「どんなに  
探してももう雄宇也くんはもどってこないです。なぜなら雄宇也くんの命は  
1つしかないから、命はもうもどってこないと思いました。その言葉を聞き、むね  
がおしつぶされるように、つらい気持ちにな、たからです。

私は雄宇也くんのお母さんのお話を聞き、自分や他の人の命を守る  
ためにも車や自転車に乗る時は、じゅうぶん責任を持ち、乗りたいな、と  
思いました。

お忙しい中、つらい気持ちにもなりながらこのようなお話をしてくれて  
ありがとうございました。

学校名

中仙

小学校

名前 (名前を出さない方は、書かないでください。)

